

# Unsere neue Welt

Von Nishi-kun

## Kapitel 2: Ein verrückter Haushalt

Einige Momente war es vollkommen still. Eitou und die Junge Frau schauten sich nur an. Hatte er sich doch im Zimmer vertan? Nein das konnte nicht sein dazu das Zimmer war fast leer. Es befand sich wirklich nur das nötigste drinnen wie ein Bett, Schreibtisch welcher absolut leer war, ein Schrank und ein Regal welches ebenfalls leer war.

„Wer zur Hölle bist du überhaupt“

die Frau ergriff das Wort und schaute Eitou fragend an während ihre Hände in ihrer Seite lagen.

„Nun ich bin Eitou Kashizawa aber wer bist du und was hast du in meinem Zimmer verloren?“

„Oh du willst wissen wer ich bin“

meinte sie ganz aufgeregt.

„Also mein Name ist Lilith und ich bin eine Hochrangige Dämonin...“

das letzte sagte sie jedoch immer langsamer und Eitou immer intensiver musternder

„NEE DAS GIBTS NICHT“

rief sie.

„Ähh?“

„Du.... du bist ein Mensch“

Lilith zeigte mit ihrem Finger auf ihn wie ein kleines Kind auf neue Sachen zeigte welches es sah.

„Richtig das erklärt aber nicht“

doch er kam gar nicht zum weiter sprechen.

„Wow das ist cool ein Mensch“

sie lief um ihn herum.

„Wie alt bist du?“

„Ein paar 1000 Jahre alt aber eigentlich fragt man Frauen nicht nach ihrem Alter“

mahnte sie ihn wenn auch mehr verspielt.

„Aber was machst du hier und wie kommst du hier rein“

„Das gleiche könnte ich dich fragen“

erwiderte Eitou.

„Wieos? Ich wohne hier“

„Und ich ab heute auch“

„Mhh?“

sie hörte auf um ihn herum zu laufen und schien zu überlegen.

„Oh stimmt ja genau heute kommt ja jemand neues“

„Und dieser neue bin ich“

„Cool“

sie klatschte freudig in die Hände.

„Und das ist mein Zimmer“

„So, so Verstehe“

„Wie kommst du überhaupt hier rein?“

die Tür war ja abgeschlossen gewesen.

„Na durchs Fenster“

„Durchs Fenster“

wiederholte Eitou.

Erst wollte er ja noch fragen was sie hier überhaupt im Zimmer machte war sich aber nicht so sicher ob er das wirklich wissen wollte.

„Du musst auch unbedingt die anderen kenne lernen aber die sind gerade nicht da wobei“

„Alles gut ich bin ja auch gerade erst angekommen“

Doch da packte ihn Lilith schon an der Hand und zog ihn mit sich.

„Karen ist da, gut sie ist eigentlich immer da“

erklärte sie.

„Okay“

Eitou ließ sich nun von ihr nach unten ziehen.

„Karen, Karen wo steckst du“

rief Lilith.

„Hier unten scheint keiner zu sein“

immerhin war es immer noch dunkel.

Oder war Karen ein Haustier? Das würde auch zu Lilith Aussage passen das Karen immer da war.

„Ist Karen eine Katze oder ein Häschen?“

fragte Eitou nun.

„Das ist ja wohl unverschämt“

ertönte eine Stimme.

„Ah da steckst du ja“

Lilith hatte mittlerweile das Licht angeschaltet und aus dem Flur betrat nun eine kleine Gestalt das Wohnzimmer.

„Schau das ist Karen“

stellte die Dämonin freudig vor.

Bei Karen handelte es sich um eine Puppe mit langen braunen haaren und einem schönen Kleid. Ihre Größe betrug ungefähr die einer Bauchredner Puppe auch wenn sie keine war. Eitou schaute erst zu Karen und dann zu Lilith. Ja auch lebende Puppen gab es und oftmals hörte man von diesen nicht all zu viel gutes.

„Keine Sorge sie tut nichts“

versicherte Lilith.

Sie täschelte Karens Kopf bekam aber nur einen bösen Blick von dieser.

„Ein Mensch“

stellte Karen fest ehe sie in ein seltsames Gelächter ausbrach.

„Und er wohnt ab jetzt an hier“

„Ist das so?“

„Ja das ist so“

antwortete Eitou.

Unheimlich wirkte Karen jedoch immer noch und ihr lachen von eben hatte dies keinen Abbruch getan.

„Bin wieder da“

das Geräusch der sich öffnenden und wieder schließenden Haustür war zu hören.

„Kiriko, Kiriko“

Lilith lief aufgeregt zu einer weiteren Jungen Frau in einem Schwarzen Kleid welchem eindeutig dem Gothic Lolita Stil angehörte.

„Schau wir haben einen neuen Mitbewohner“

„Ich weiß das hat man uns allen vor einer Woche bereits gesagt“

„Aber es ist sogar ein Mensch“

„Ja und?“

Kiriko war nicht sonderlich beeindruckt davon.

„Mein Name ist Kiriko“

stellte sie sich Eitou vor.

„Freut mich Kiriko“

„Aber ist das nicht cool ein Mensch“

Lilith war immer noch aus dem Häuschen.

„Ich sehe daran nichts besonderes“

erwiderte die Gothic Lolita.

„Ah stimmt ja dein Freund ist ein Mensch“

viel es Lilith dann ein.

„Richtig“

Kiriko nickte.

„Darf ich fragen was du bist?“

„Oh natürlich ich bin ein Vampir“

beantwortete sie Eitous frage.

„Wenn ihr mich jetzt entschuldigt“

damit verließ sie das Wohnzimmer und ging nach oben.

„Wie viele Leute leben hier eigentlich?“

das Haus war groß aber soweit Eitou wusste waren nicht alle Zimmer vergeben.

„Aktuell noch 2 Leute Matsumoto der hat aber Spätdienst und Gentleman“

„Und Gentleman?“

„Der müsste auch gleich Nachhause kommen“

Lilith sah zur Uhr.

„Ohohoho ich werde also schon erwartet“

eine lachende Männer Stimme schallte aus dem Eingang und ein Mann mit einem Schwarzen Anzug und Umhang betrat den Raum. Er hatte einen Spitzbart und das Alter war schlecht auszumachen. Vom Erscheinungsbild schien er Mitte 30 zu sein konnte aber auch täuschen.

„Ah da ist ja unser neuer Mitbewohner. Willkommen ich bin Gentleman“

stellte er sich Eitou direkt vor und gab diesem die Hand.

„Freut mich ich bin Eitou“

„Und er ist ein Mensch“

kam es natürlich wieder von Lilith.

„Oh ein Mensch“

lachte Gentleman.

„Ich bin ein Dämon und Professor an der Akademie des Erleuchteten Geistes“

„Wir beide sind aber nicht vom gleichen Volk“

sprach Lilith.

Unter den Dämonen gab es mehre Völker und Rassen.

„An der Akademie des Erleuchteten Geistes. Dort fange ich am Montag als Professor an“

„Ach das ist ja interessant dann sind sie sicherlich Professor Kashizawa richtig“

„Genau aber wir können gerne beim du bleiben“

„Gerne doch“

„Cool du bist Lehrer“

Lilith sah zu Eitou.

„Ob der was in der Birne hat hahahaha“

lachte Karen.

„Das ist gemein Karen“

schimpfte Lilith.

„Oh übrigens du hast doch sicherlich Hunger“

die Dämonin sah zu ihrme scheinbar neu auserkorenen besten Freund.

Sie hatte damit jedenfalls nicht ganz unrecht.

„Weißt du ich kann dir was ganz leckeres Kochen“

ohne weiteres wollte Lilith auch schon in die Küche Marschieren.

„Einen Moment Junges Fräulein“

Gentleman hielt sie fest.

„Was denn?“

„Bist du dir sicher das er das überhaupt essen kann?“

„Äh nun“

„Das meiste was du isst verträgt ein mensch nicht“

Kiriko kam wieder nach unten.

„Nun das stimmt“

Lilith hatte dies völlig vergessen.

„Dumm und Dumm gesellt sich gerne“

kicherte Karen welche auf der Sessellehne Platz genommen hatte.

„ich hab noch was da was Menschen auf jeden Fall essen können“

bot Kiriko an.

„Äh ja das wäre nett danke“

sprach Eitou doch noch bevor jemand etwas weiteres sagen konnte ertönte von draußen ein lautes Gebrüll.

„KOMM RAUS DU SCHEIß MENSCH“

Eitou erkannte die Stimme nur zu gut sie gehörte dem Halb Starken Reptilienanführer von vorhin.